

**Проект
«Модернизация хоккейной коробки, переоборудование лыжной трассы в лыжероллерную»**



1.	Наименование проекта	«Модернизация хоккейной коробки, переоборудование лыжной трассы в лыжероллерную»
2.	Наименование организации	Специализированное учебно-спортивное учреждение «Оршанская городская специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва»
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail	Республика Беларусь, Витебская область, г. Орша, ул. Владимира Ленина, д. 39Б специализированное учебно-спортивное учреждение «Оршанская городская специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва», тел. +375(216) 51 17 58 +375(216)51 18 21, E-mail: susu@sportshkolaorsha.by

4.	Информация об организации	<p>Разработчиком проекта является специализированное учебно-спортивное учреждение «Оршанская городская специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва». Основной целью СДЮШОР является подготовка спортивного резерва для национальных и сборных команд Республики Беларусь, передача спортсменом-учащихся в высшее звено, популяризация физической культуры и спорта, здорового образа жизни, активного отдыха и досуга. Учреждение создано в 1969 г., на балансе учреждения имеется: непосредственно само здание СДЮШОР, в котором расположен зал дзюдо, лыжная база и хоккейная коробка в агрогородке Бабиничи. В СДЮШОР обучаются более 900 спортсменом-учащихся. За историю своего существования школа подготовила 17 мастеров спорта международного класса, 3 заслуженных мастера спорта. В настоящее время подготовка спортсменов высокого класса проводится по 7 видам спорта: дзюдо, самбо, борьба вольная, бокс, плавание, гимнастика спортивная, лыжные гонки.</p> <p>Партнёрами в данном проекте выступают: государственное лесохозяйственное учреждение "Оршанский лесхоз", Оршанское ДРСУ № 181 Филиал КУП Витебскоблдорстрой, коммунальное унитарное предприятие оршанская «Спецавтобаза». Опыт в проектной деятельности отсутствует</p>
5.	Руководитель организации	директор Шурупов Алексей Сергеевич тел. (029) 5109302
6.	Менеджер проекта	директор Шурупов Алексей Сергеевич тел. (029) 5109302
7.	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	Опыт в проектной деятельности отсутствует
8.	Требуемая сумма	150000 долларов США
9.	Софинансирование	-
10.	Срок проекта	2024 и далее постоянно

11.	Цель проекта	<p>Проведение учебно-тренировочных занятий спортсменов-учащихся по лыжным гонкам;</p> <p>повышение уровня выносливости организма спортсменов-учащихся и жителей агрогородка Бабиничи;</p> <p>обустроить каток и лыжную трассу для массового катания;</p> <p>популяризация зимних видов спорта;</p> <p>пропаганда здорового образа жизни.</p>
12.	Задачи проекта	<p>Реконструкция хоккейной коробки; обустройство катка; расчистка и выравнивание поверхности лыжной трассы;</p> <p>проведение учебно-тренировочных занятий по лыжным гонкам;</p> <p>организация досуга жителей агрогородка и района;</p> <p>проведение спортивных и спортивно-массовых мероприятий как летом так и зимой.</p>
13.	<p>Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами</p>	<p>Обустройство катка и лыжной трассы:</p> <p>объявление тендера по выбору заказчика выполнения строительно-подрядных работ;</p> <p>разработка проектно-сметной документации;</p> <p>демонтаж ограждения хоккейной коробки;</p> <p>демонтаж асфальтированного покрытия хоккейной коробки;</p> <p>подготовка площадки к асфальтированию;</p> <p>обустройство ограждения хоккейной коробки из пластика;</p> <p>выравнивание поверхности лыжной трассы;</p> <p>расчистка лыжной трассы от бурелома;</p> <p>Функционирование катка и лыжной трассы:</p> <p>проведение культурно-массовых мероприятий;</p> <p>предоставление услуг проката по использованию катка, зимнего спортивного инвентаря (лыжи, коньки)</p>

		<p>Целевая группа: так как хоккейная коробка (каток) является многопрофильной, это позволяет нам задействовать все возрастные группы населения в той или иной степени, основная группа – спортсмены-учащиеся, учащаяся молодежь, школьники и работающее население до 50 лет. Для лыжной (лыжероллерной) трассы не только, подготовка спортивного резерва, но и для разных слоев населения.</p>
14.	Обоснование проекта	<p>В агрогородке Бабиничи по состоянию 01.01.2023 год составило 3415 человек. В агрогородке отсутствует оборудованная хоккейная коробка (каток), население не имеет возможности кататься на коньках, проводить спортивные и культурно-массовые мероприятия среди жителей. Оборудование хоккейной коробки (катка) и лыжной трассы позволит организовать проведение мероприятий по подготовке спортсменов-учащихся, а именно укрепление мышечного корсета и развитие выносливости организма молодых спортсменов, а также предоставлять хоккейную коробку (каток) для массового катания. В свою очередь оборудованная зона позволит вовлечь жителей всех возрастных групп агрогородка в занятия зимними видами спорта, создать положительное отношение к спорту и негативное отношение к вредным привычкам, создать благоприятные условия для проведения физкультурно-оздоровительной работы и досуговой работы с детьми, подростками и взрослым населением.</p> <p>Хоккейная коробка (каток) позволит людям различных возрастных групп открыть для себя зимние виды спорта – катание на коньках, игра в хоккей, тем самым разнообразить свой досуг и на своем примере показать положительные стороны здорового образа жизни. В летний период данную площадку можно использовать как площадку для подготовки спортсменов-учащихся по лыжным видам спорта, а именно использовать ее в качестве площадки для катания на лыжероллерах; лыжную трассу в летний период для проведения учебно-тренировочных занятий по бегу (кросс) для укрепления организма.</p>

15.	Деятельность после окончания проекта	<p>Поднять интерес к занятиям зимними видами спорта у всех возрастных категорий граждан;</p> <p>повысить актуальность здорового образа жизни, профилактика сердечно сосудистых заболеваний, заболеваний опорно-двигательного аппарата, укрепления мышечного корсета;</p> <p>многофункциональное всесезонное использование хоккейной коробки в зимний период для занятий хоккеем, в летний период для катания на роликовых коньках, лыжероллерах;</p> <p>использование лыжной трассы в зимний период- подготовка спортсменов-учащихся по лыжным гонкам, в летний – проведение легкоатлетического кросса для спортсменов-учащихся;</p> <p>На хоккейной коробке (катке) будут ежегодно проводится мероприятия:</p> <ul style="list-style-type: none"> -подготовка спортсменов-учащихся по лыжным гонкам (тренировки на лыжероллерах в летний период); - массовые катания на коньках; - игры по хоккею, среди жителей агрогородка Бабиничи; - общественные акции, направленные на популяризацию здорового образа жизни и отказа от вредных привычек.
16.	Бюджет проекта	150000 долларов США

Specialized educational and sports institution «Orshan City Specialized Children-Youth School of the Olympic Reserve»



1.	Project name	«Modernization of the hockey box, conversion of the ski track into a ski-resort»
2.	Organization name	Specialized educational and sports institution «Orshan City Specialized Children-Youth School of the Olympic Reserve»
3.	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail	Republic of Belarus, Vitebsk region, g. Orsha, ul. Vladimir Lenin, D. 39B specialized educational and sports institution «Orshan city specialized children-youth school of the Olympic reserve», tel.+ 375(216) 51 17 58 +375(216) 51 18 21, E-mail: susu@sportshkolaorsha.by
4.	Organization information	The project is developed by a specialized educational and sports institution «Orshan City Children’s Reserve Olympic Junior School». The main objective of SDYORO is preparation of sports reserve for national and national teams of the Republic of Belarus, transfer of

		<p>athletes-students to the highest level, popularization of physical culture and sport, healthy lifestyle, active recreation and leisure. The institution was created in 1969, on the balance of the institution there is: directly the building SDUSHOR, which is located in the judo hall, ski base and hockey box in the agricultural town of Babinichi. More than 900 athletes are trained in SDYSHOR. During its existence, the school has trained 17 world-class masters of sport, 3 distinguished masters of sports. At present, training of high-class athletes is conducted in 7 sports: judo, sambo, wrestling, boxing, swimming, gymnastics, ski races.</p> <p>Partners in this project are: the state forestry institution "Orshansky Forest", Orshansky DRSU 181 Branch of KPU Vitebskobeldorstrua, communal unitary enterprise Orshansky «Special Car Base». No experience in project activities</p>
5.	Head of the organization	Director of Shurupov Alexei Sergeyevich tel. (029) 5109302
6.	Project manager	Director of Shurupov Alexei Sergeyevich tel. (029) 5109302
7.	Past assistance received from other foreign sources	No experience in project activities
8.	Required amount	US\$150,000
9.	Co-financing	-
10.	Project term	2024 and above
11.	Project objective	<p>Conducting training sessions of athletes-students on ski races;</p> <p>Improvement of endurance level of athletes-students and residents of the agrotown of Babinichi;</p> <p>To arrange skating rinks and ski track for mass skating; promotion of winter sports;</p> <p>Promoting healthy lifestyles.</p>
12.	Project task	<p>Reconstruction of the hockey box; Assembly of the skating rink; Clearing and levelling of the surface of the ski slope;</p> <p>Conducting training sessions on ski races;</p>

		<p>organization of leisure activities for the residents of the agricultural area and the district;</p> <p>Organization of sports and mass sporting events.</p>
13.	Detailed description of project activities in accordance with the objectives	<p>Development of the skating rink and ski track:</p> <p>Announcement of the tender for execution of construction works by the client's choice;</p> <p>Development of project and budget documentation;</p> <p>Dismantling of the fencing of the hockey box;</p> <p>Dismantling of the asphalt coating of the hockey box;</p> <p>preparation of the site for asphaltting;</p> <p>Installation of plastic hockey box fencing;</p> <p>Levelling of the ski slope;</p> <p>clearing the ski slope from the bouldering;</p> <p>Functioning of the skating rink and ski track:</p> <p>Holding of cultural and mass events;</p> <p>Rental services for use of a skating rink, winter sports equipment (skis, skates)</p> <p>Target group: because the hockey box (skating rink) is multidisciplinary, it allows us to involve all age groups in different degrees - the main group - athletes-students, young people studying, school children and working population up to 50 years. For ski (skier) trails not only, preparation of sports reserve, but also for different layers of the call.</p>
14.	Project rationale	<p>In the agricultural center of Babinichi as of 01.01.2023 there were 3,415 people. In the agrotown there is no equipped hockey box (skating rink), the population does not have the opportunity to skate, carry out sports and cultural-mass activities among the residents. Equipment of the hockey box (skating rink) and ski track will allow to organize activities for training athletes-students, namely strengthening muscle corset and development of endurance body young athletes, as well as provide a hockey box (skates) for mass skating. In turn, the equipped zone will allow to involve residents of all age groups of the agrotown in winter sports, create a positive attitude towards sport and negative attitude to harmful habits, create favorable conditions for physical</p>

		<p>educationHealth and leisure activities with children, adolescents and adults.</p> <p>The hockey box (roller) will allow people of different age groups to discover winter sports - skating, hockey, thereby diversify their leisure and show the positive aspects of a healthy lifestyle. In the summer, this site can be used as a training ground for athletes-students on ski sports, namely to use it as a playground for skiing; ski run in the summer for training sessions on running (cross) to strengthen the body.</p>
15.	Activities after the end of the project	<p>Raise interest in winter sports activities among all age categories of citizens;</p> <p>To increase the relevance of healthy lifestyle, prevention of cardiovascular diseases, diseases of the locomotor system, strengthening of muscular corset; Multifunctional all-season use of the hockey box in winter for hockey, in summer for roller skating, skates;</p> <p>use of the ski track in winter - preparation of athletes-students for skiing races, in summer - holding of an athletic cross-country for athletes-students;</p> <p>The hockey box (skating rink) will be annually held activities:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Training of athletes-students in ski races (training on ski volleys in the summer period); - mass skating; - hockey games among the residents of Babinychi farm; - Public actions aimed at promoting healthy lifestyles and avoiding harmful habits.
16.	Project budget	US\$150,000